
JR 浦安駅・赤碕駅の駅舎について

企画政策課

１ 概要

JR 西日本では、今後の人口減少とそれに伴う通勤通学の需要減少や人手不足

を背景に、駅のシンプル化を進めている。このことに伴い、浦安駅・赤碕駅の今

後の活用について、JR 西日本より提案を受けている。

２ 提案内容(いずれかを選択)

(１) 既存駅舎を撤去し、JR 西日本が新たな駅舎を設置(需要に応じた規模)

(２) 現在の駅舎を町へ譲渡、維持管理は町が行う。

(３) 駅舎を再整備し、町有施設として活用(JR 西日本は一部費用を負担)

３ 今後の方針

・現時点で JR 西日本からは、具体的なスケジュール等は示されていないが、

中期経営計画に明記された内容となっている。

・駅舎の活用方針について、今後検討を進める。

４ 参考(9/3 日本海新聞記事)


